



La contribución de la Universidad a la democracia será expuesta en Madrid

El Congreso de los Diputados acogerá en 2018 la muestra "Del aula al escaño" que celebra de manera conjunta el 40 aniversario de la Constitución y el VIII Centenario

BERTA BAZ | MADRID

Con motivo del 40 aniversario de la Constitución Española y el VIII centenario de la Universidad de Salamanca, el Congreso de los Diputados acogerá en el segundo trimestre de 2018 una exposición que llevará por título "Del aula al escaño" y que tendrá por tema principal la contribución de la Universidad salmantina a la democracia española. La presidenta del Congreso, Ana Pastor, explicó ayer que esta muestra "recordará a profesores y alumnos como Adolfo Suárez, Enrique Tierno Galván, Francisco Tomás y Valiente, Gloria Begué, Raúl Morodo, Marcelino Oreja o Fernando Ledesma, quienes han contribuido decisivamente al actual sistema de libertades del que disfrutamos".

Como antigua alumna de la Universidad de Salamanca, estudiante de la Facultad de Medicina, Ana Pastor recibió ayer de manos del presidente de Alumni, Alberto Alonso Regalado, la beca de la asociación. Alonso mostró su deseo de que Ana Pastor forme parte del consejo asesor de Alumni cuando cese en su actividad política ya que "ni en el consejo ni en la junta directiva puede estar ningún político en activo con cargo electo".

Pastor mostró su agradecimiento y subrayó la estrecha relación que existe entre el Congreso de los Diputados y la institución académica, un vínculo que se intensificará en 2018. Comentó que la Mesa del Congreso y del Senado y la Comisión de Educación de ambas cámaras realizarán una visita a Salamanca. "Queremos organizar unas jornadas en las que se explique a los universitarios asuntos relacionados con la actividad parlamentaria".

Personalidades de la talla del ex ministro Marcelino Oreja o del



Foto de familia en el Congreso de Ana Pastor con los representantes de Alumni y diputados salmantinos. | BERTA BAZ



Ana Pastor junto al presidente de Alumni. | BERTA BAZ

empresario digital Bernardo Hernández, ambos antiguos alumnos de la Universidad, forman parte de la comisión constituida para la conmemoración del 40 aniversario de la Constitución. Marcelino Oreja, al que Ana Pastor definió como un referente de la Transición, subrayó el respeto que debe subsistir hacia la Carta Magna y lamentó la situación de inestabilidad que se vive en Cataluña. "Lo estoy viviendo con mucha preocupación y espero que finalmente prevalezca el buen sentido y se dé marcha atrás a la declaración de independencia", dijo.

Por su parte Bernardo Hernández mostró su satisfacción por

‘Mi etapa universitaria, de las mejores de mi vida’

Ana Pastor reconoció que su etapa universitaria en Salamanca le marcó mucho. "Fueron unos años muy intensos", explicó. Ana Pastor aseguró que tuvo la suerte de estudiar en una Universidad de altísimo nivel, "y presumo de haber recibido una excelente formación, sin duda una de las más altas del país". La presidenta alabó que la institución académica "ha sabido adaptarse a los nuevos tiempos. Su campus ha sabido modernizarse y sigue teniendo como en mi época un profesorado de muchísimo nivel". Señaló que en sus conversaciones con el rector Daniel Hernández Ruipérez "hemos compartido la satisfacción de que tras ocho siglos sigue siendo una Universidad de referencia". En este sentido, subrayó la importante labor que realiza Alumni afirmando que "es fundamental el trabajo que pueden desarrollar los antiguos alumnos". Además de la imposición de la beca, Ana Pastor recibió de manos de Alberto Alonso una escultura de la fachada de la Universidad de Salamanca realizada en piedra de Villamayor y una taza de desayuno con el sello de Alumni.

formar parte del consejo asesor de los actos conmemorativos y explicó que "la Universidad aportará a la exposición, que se organizará en el Congreso de los Diputados, documentación histórica, legados, pero aún están por definir". Hernández fue rotundo al afirmar que "sin duda Salamanca tiene mucho que decir de la Carta Magna".

En la recepción a los representantes de Alumni acompañaron a Ana Pastor los diputados José Antonio Bermúdez de Castro y María Jesús Moro. También estuvieron presentes la catedrática de Derecho Internacional Araceli Mangas y el periodista José Luis Fuentes.